
Was macht das Leben in Nippes gut für Dich?

Ich bin seit 1975 in Nippes und hier groß geworden. Es ist nah an der Stadt,
auch mit öffentlichen Verkehrsmitteln. Und ich komme auch sehr gut zurecht
mit den Menschen. Gerade hier auf dem Wochenmarkt, da kenne ich auch
viele. Und ich sag mal so, wenn ich Bürgermeister werden wollte, da würden
mich viele wählen, ich kenne einfach viele. Ich fühle mich auch besser, wenn
ich den Dom sehe. Da bin ich in Köln, da kenne ich mich sehr gut aus.

Ja, das ist einfach die Atmosphäre hier und sagen wir mal so, auch die
Geschäfte, es ist alles hier in der Nähe. Und die Menschen sind auch OK.

#MeinWunsch
FürNippes



Was würde es noch besser machen?

Ja also, die Frau Reker, die muss sich da mal was überlegen, weil es in Nippes
keinen großen Parkplatz oder großes Parkhaus gibt. Ich liebe Nippes wirklich,
aber es verliert dadurch sehr viel. Ich lebe hier seit über 40 Jahren und arbeite
auf dem Markt. Also ein Parkhaus oder Parkplatz hier auf der Kempener
Straße, würden das verbessern. Aber sonst ist schon alles OK, ich finde das
okay hier in Nippes.

Was kannst Du tun - oder was tust Du bereits, um dies zu ermöglichen?

Ich bin Marktleiter und Marktsprecher, schon seit 15 Jahren mache ich das. Der
Markt ist sehr gut. Natürlich ist es in Deutschland nicht üblich, ein Dach über
den Markt zu bauen. Aber das würde ich gerne machen. Ein Dach über den
Wochenmarkt auf dem Wilhelmsplatz. Denn der Markt ist Montag bis Samstag
und hat hier ja eine Tradition. Das fände ich richtig gut.

Oben drauf würde ich einen Parkplatz machen, wenn es geht oder unter dem
Markt eine Tiefgarage. Das würde auch alles verschönern. Und die Besucher
müssen hier nicht rumfahren, einen Parkplatz suchen, wenn sie nur kurz auf
den Markt zum Einkaufen möchten. Das würde ich besser machen.

Wenn du einen Wunsch für Nippes frei hättest, was wäre das?

Ein Parkhaus. Parkhaus, mehr nicht, weil das wirklich das einzige ist, das ich
mir wünsche. Also, das macht uns den Markt in Nippes kaputt. Das höre ich von
vielen Leuten, vielen Kunden von mir. Die kommen hier hin, schicken ihre Frau
zum Einkaufen und fahren rum, zwei oder drei Runden, dann rufen sie ihre Frau
an und sagen: Komm wir fahren, ich habe keine Lust mehr. Das höre ich so oft.

Natürlich ist Grün auch gut. Das ist auch wichtig auf dem Nippeser Markt, da
würde ich schon ein paar Bäume hinstellen. Aber ich wünsche mir schon einen
überdachten Marktplatz.

#MeinWunschFürNippes –
du möchtest andere Wünsche sehen oder
uns deinen Wunsch verraten?
www.tagdesgutenlebens.koeln/
meinwunschfuernippes/


